

Elke Struzena
Bürgerinitiative S4 Ausbau jetzt
c/o
Kirchweg 29
82284 Grafrath
struzena@t-online.de

An das Datum: 18.03. 2012
Bayerische Staatsministerium für
Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie Herrn Staatsminister Zeil
Prinzregentenstraße 28
80525 München

Offener Brief: Offenlegung der Ergebnisse der Nutzen-Kosten-Analyse zum Ausbau der S4-west

Sehr geehrte Damen und Herren,

Seit nunmehr einem halben Jahr warten die Mitglieder der Bürgerinitiative **S4-Ausbau jetzt** und mit ihnen die vielen UnterzeichnerInnen der Petition gespannt auf die Ergebnisse der Nutzen-Kosten-Analyse aus Ihrem Hause. Kurz vor Weihnachten sind Sie mit dem Ergebnis an die Presse getreten. Die erstaunte Öffentlichkeit wartet bis zum heutigen Tag auf Informationen, die die Basis für eine sachliche Beurteilung einer solchen Analyse bieten würden. Auf der Informations- und Diskussionsveranstaltung am 26. Januar in Puchheim teilte uns Herr Kutzner als Vertreter Ihres Ministeriums mit, dass es keinen Plan gebe, die Ergebnisse den Abgeordneten des Landtags und schon gar nicht der Öffentlichkeit zu präsentieren. Das können wir eigentlich nicht glauben! Ein solches Verhalten widerspräche unserem Demokratieverständnis: Wir gehen davon aus, dass in einer Angelegenheit von solch hohem öffentlichen Interesse über die Ergebnisse der - schließlich mit Steuergeldern bezahlten - Studie informiert werden muss.

Die Bürgerinitiative möchte eine sachliche Diskussion um mögliche kurzfristige und langfristige Maßnahmen, um die drängenden Probleme der Fahrgäste auf der meistbefahrenen Strecke im Münchner S-Bahn-Bereich zu beseitigen. Wir sind es deshalb leid, mit hinhaltenden und oft nicht nachvollziehbaren Behauptungen, wie z.B. über die Unmöglichkeit der Beschaffung weiterer Zuggarnituren, abgespeist zu werden.

Wir möchten Sie nochmals dringend bitten, uns mitzuteilen, wann uns die Ergebnisse der Analyse zur Verfügung stehen.

Mit freundlichen Grüßen,

Elke Struzena für die Bürgerinitiative **S4-Ausbau jetzt**